

Eine Frau für Riesa!

Damit auch Riesa weiterhin so eine überdurchschnittliche Entwicklung wie bisher vollzieht, sollte in allen Bereichen die bisher praktizierte Politik weiter geführt werden. Mit Frau Gerti Töpfer bin ich sicher, führen wir diesen Weg mit den bisherigen Erfolgen fort.

Riesa hat viele Ziele, die mit ihr zu machen sind. Durch ihre Gradlinigkeit wird sie das Maximale für die Stadt Riesa erreichen. Entsprechend ihrer Entwicklung ist Frau Gerti Töpfer fähig, auf die Bürger zuzugehen und mit den Bürgern zu arbeiten. Sie versteht es aber auch, mit den Gewerbetreibenden und der Industrie im Dialog zu stehen, um sich deren Probleme zum Wohle für die Entwicklung der Gesellschaft als auch zum Wohle der Stadt Riesa zu lösen. Aus diesem Grunde bin ich der Meinung, dass Frau Töpfer die befähigste Kandidatin für das Amt des Oberbürgermeisters von Riesa ist und sie gegenüber den anderen Kandidaten Vorteile besitzt.

Dr.-Ing. Ufer
Direktor, ESF
Elbe-Stahlwerke Feralpi

